



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

manifestations sportives

Question écrite n° 74167

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de Mme la ministre de la jeunesse et des sports sur l'assistance présente lors des grandes rencontres internationales de rugby ou de football. En effet, les joueurs de nos équipes nationales se plaignent souvent d'une atmosphère trop feutrée, notamment au Stade de France, alors que les jeunes se plaignent, eux, de la cherté des places ou de leur trop grande rareté, comme ce fut le cas pour le dernier France-Angleterre de Rugby. Il semble que la politique du Stade de France soit plutôt de favoriser la clientèle commerciale et VIP plutôt que celle des vrais supporteurs, dont nos équipes nationales ont un besoin impérieux. Le problème s'aggravant depuis la Coupe du monde 1998 de football, il lui demande son sentiment sur ce phénomène et ce qui pourrait être envisagé afin de favoriser l'accès des jeunes à ces grandes compétitions.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74167

Rubrique : Sports

Ministère interrogé : jeunesse et sports

Ministère attributaire : jeunesse, éducation nationale et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 mars 2002, page 1498